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CITTÀ DI VITTORIA 

  
      Martedì 17 Ottobre 2023 

 

Fumarole. Il Prefetto di Ragusa accoglie la richiesta del comune di 
Vittoria e convoca una prima riunione. L’incontro si è tenuto ieri a 
palazzo di Governo. Tra 15 giorni calendarizzato un nuovo incontro 
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Con una lettera inviata nei giorni scorsi al Prefetto di Ragusa, il Sindaco e 
l'Amministrazione comunale di Vittoria, hanno chiesto un incontro atto all' 
istituzione di un tavolo tecnico e di concertazione per il contrasto alle 
“fumarole” sul territorio di Vittoria e nei Comuni limitrofi della provincia di 
Ragusa. Di cui si riporta uno stralcio di seguito. 
“Il Sindaco e l’Amministrazione comunale di Vittoria, in questi mesi di 
governo della città, hanno preso atto dell’impossibilità di svolgere da soli il 
compito di difesa del territorio e della salute pubblica. 
Il percorso intrapreso per contrastare le cosiddette “fumarole” mediante la 
sensibilizzazione ed il coinvolgimento della popolazione, oltre alle attività 
di controllo a mezzo della Polizia Municipale e della Protezione Civile, 
onde evitare danni al nostro ambiente e alla salute pubblica, ha avuto scarsi 
risultati. 
Le conseguenze nocive del fumo nero prodotto e dalla diossina rilasciata 
dalle sostanze bruciate,  intossicano quotidianamente l’aria che respiriamo.  
Le nostre preoccupazioni nascono in primo luogo dalla mancanza di 
conoscenza della natura di questi fuochi, perché non convince l’ipotesi 
(accolta inopinatamente da qualcuno) che essi derivino dalla bruciatura di 
sfalci, sterpaglie o cassette in legno utilizzate nelle campagne. Il fumo nero 
è troppo intenso e troppo acre perché si tratti solo di questo. C’è 
sicuramente molto di più che lo Stato (in tutti  i suoi organismi, comprese le 
aziende sanitarie) non può rinunciare ad accertare .  
Sarebbe utile istituire delle squadre speciali pronte ad intervenire come 
accade per altre situazioni di emergenza. 
Riteniamo, però, che non può essere la repressione la strada per la 
risoluzione del problema e che non si possa continuare a colpevolizzare le 
aziende agricole indiscriminatamente perché siamo convinti che le cause 
siano da cercare soprattutto altrove. 
Pertanto chiediamo che S.E.  il   Prefetto si faccia portavoce del problema e 
riunisca attorno ad un tavolo di concertazione il Libero Consorzio 
Provinciale, l’Asp di Ragusa, la SRR,  l’ispettorato del Lavoro, l’Ispettorato 
Agrario, i Sindacati e le Organizzazioni professionali del territorio, al fine 
di promuovere un’attività di studio per individuare le cause del fenomeno e 
il metodo di contrastarlo e reprimerlo”. 
Il Sindaco  Aiello, l'Assessore Corbino, il comandante della polizia locale, 
Monaca, l'architetto Cicciarella dell'urbanistica  e i rappresentanti di 
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Associazioni di volontariato e ambientaliste di Vittoria, queste invitate a 
partecipare all'incontro, hanno incontrato il Prefetto e i rappresentanti di altri 
Enti. 
Un incontro proficuo e costruttivo, nel corso del quale sono state affrontate 
le problematiche e che si è concluso con l'impegno di tutti, di valutare il 
risultato dell'incontro odierno e di rivedersi in prefettura per definire un 
percorso da seguire, per fronteggiare e affrontare il grave e pericoloso 
problema. 
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